

# Neujahrswanderung mit dem Reha - Sport - Bildung e.V. in Lugau

---

Mit Beginn des neuen Jahres 2014 führte der Reha-Sport-Bildung e.V. in Lugau wieder seine Neujahrswanderung durch. Zwar fehlte wie auch im Vorjahr der Schnee, aber die Sonne lachte mit den vielen fröhlichen Menschen um die Wette.

Jung und Alt begaben sich vormittags auf die Runde durch den Steegenwald.

Die Natur, die gute Luft und natürlich die vielen Sonnenstrahlen machten diesen Ausflug wieder zu etwas Besonderem. Nach den Feiertagen und dem Jahreswechsel gab es viel zu erzählen und so verflogen die zwei Stunden ganz rasant.

Zur Stärkung kehrten viele hungrige Wanderer in der ‚Alten Ziegelei‘ ein und nutzten die Möglichkeit sich zu stärken.

Mit einer riesigen Portion frischer Luft und guter Laune haben wir so einen perfekten Jahresstart hingelegt und freuen uns auf das, was uns in 2014 nicht nur in sportlicher Hinsicht erwartet.

